



Mercado

Ganancias récord de la BMC

La Bolsa Mercantil de Colombia (BMC), a través de la cual se negocian productos agropecuarios, agroindustriales, gas y energía, entre otros, reportó ganancias récord del orden de los 19.775 millones de pesos en el primer semestre del 2025. Estas superaron en 78 % a las obtenidas el mismo periodo de 2024, según María Inés Agudelo, presidenta de la BMC (foto). La directiva explicó que los resultados estuvieron acompañados por la expansión en sus operaciones de financiación no bancaria.

Finanzas

Buscan recomprar bonos globales

El Gobierno anunció la recompra de varios de sus bonos globales en circulación para modernizar su plan de financiamiento a raíz de la alta preocupación por el déficit fiscal, según *Bloomberg*. Con esto buscan readquirir bonos globales con vencimiento en 2030, 2031, 2032, 2041, 2042, 2044, 2045, 2049, 2051 y 2061, informó el Ejecutivo.

Ecopetrol

Hubo contratos con 3.173 proveedores

Durante el primer semestre del 2025, Ecopetrol contrató bienes y servicios por 12,2 billones de pesos por acuerdos con 3.173 proveedores locales y nacionales; 2,8 billones de pesos fueron destinados para firmas colombianas. La petrolera suma más de 8.000 contratos vigentes.